
Бувайсар  Сайтиев  пробивается
на Олимпиаду
написано Movladi ABDOULAEV | 04.06.2008
«В фантастическом по накалу финале весовой категории до 74 кг
турнира в Санкт-Петербурге он победил считавшегося фаворитом
призера  Олимпийских  игр,  двукратного  чемпиона  мира,
четырехкратного  чемпиона  Европы  Махача  Муртазалиева  –  2:2
(победа Муртазалиева по более высокому качеству приема), 1:1
(победа Сайтиева по последнему приему), 3:0. Победа Сайтиева
вызвала слезы даже у таких железных людей, как его личный
тренер  Дмитрий  Миндиашвили,  по  невероятному  стечению
обстоятельств,  сегодня,  4  июня,  празднующий  75-летие;  его
выводящий тренер, чемпион мира Виктор Алексеев; родной брат,
олимпийский  чемпион  Адам  Сайтиев;  первый  вице-президент
Федерации спортивной борьбы России (ФСБР), призер Олимпийских
игр Адлан Вараев; вице-президент ФСБР Алихан Харсиев. Затем в
СКК  «Петербургский»  была  лезгинка  в  исполнении
высокопоставленных  гостей  и  простых  мальчишек.  А  Бувайсар
Сайтиев в это время ответил на несколько вопросов специальных
корреспондентов Агентства спортивной информации «Весь спорт».

— Я очень рад сегодняшней победе, — сказал Бувайсар Сайтиев. –
Благодарен всем, кто в меня верил и меня поддерживал. Семье,
тренерам, друзьям, болельщикам… Сегодня победа была на нашей
стороне. Спасибо Аллаху! Завтра все может быть по-другому. Но
сегодня – так, как есть. И я от этого счастлив.

— Чем этот финал отличался от многих предыдущих, которые вы
провели за свою карьеру?

— Сегодня был финал характеров. Я всегда с уважением отношусь
к своим соперникам. А к своему сегодняшнему сопернику в финале
Махачу  Муртазалиеву  отношусь  совершенно  по-особенному.  Он
очень хороший борец. Достаточно сказать, что при подготовке к
этому  чемпионату  России  я  впервые  в  карьере  просматривал
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видеозаписи его схваток – чего никогда не делал даже перед
Олимпийскими  играми.  Но  чтобы  победить  сегодня,  в  таком
финале,  Махачу  не  хватило  именно  характера.  Я  оказался
сильнее.

— В финале вы боролись совсем не так, как во всех предыдущих
четырех схватках…

— Хотите сказать, маскировался (смеется)? Нет, это не так, я
не  маскировался.  Я  серьезно  готовился  к  этому  чемпионату
России. Я находился в очень хорошей форме. И весь чемпионат
хотел бороться, как в финале. Силы были. Хотел, но не мог себя
заставить.

— Вы очень много позволили в полуфинале чемпиону мира среди
юниоров Таймуразу Фриеву.

— Этот парень может вырасти в хорошего борца. Но в поединке я
полностью контролировал ситуацию. Это опыт. На подсознательном
уже уровне я понимал, сколько мне хватит для победы, и на
большее заставить себя не мог. А в финале боролся уже на
полную катушку.

— Победу на чемпионате России можно сравнить с победами на
Олимпийских играх или хотя бы на чемпионатах мира?

— Сегодня была очень важная и, надеюсь, красивая победа. Но
это – победа на чемпионате России, а не на чемпионате мира и
на Олимпийских играх. На аккредитации у меня написан слоган
турнира: «На Пекин!» Мне туда очень нужно. И сегодня я сделал
первый шаг по направлению к Пекину. Теперь предстоит не очень
долгая  –  всего  два  месяца,  но  очень  тяжелая  подготовка  к
Олимпийски играм. И эту дорогу я пройду до конца.»


